

# My Love Death

Von YuiYuiChan

## Kapitel 4: Erinnerungen&Schmerzen

Als 5 Minuten vergangen waren sagte Mei: „Jetzt erinnere ich mich, da waren wir 5 und als Yui rein kam hat er das Thema gewechselt.“ Ich war verblüfft also war es kein Traum gewesen das Vater über Cordelia geredet hat und als Yui rein kam er dass Thema gewechselt hat. „Mei da du jetzt wieder bei sinnen bist können wir ja jetzt wieder von vorne anfangen und gehen wieder runter und du auch Ayato“ sagte ich. Als wir wieder unten waren sprach ich nun: „Also noch mal von vorne wie heißt ihr alle?“ „Ich heiße Ayato.“ erzählte der rot kurzhaarige mit grünen Augen. „Ich bin Raito.“ Er war auch rothaarig und hatte grüne Augen aber dafür hatte er einen Hut und längeres Haar. „Ich bin Shu.“ Der kurz blondhaarige mit kristallhell dunkelblauen Augen. „Ich bin Kanato.“ Er war violetthaarig und hatte auch dunkelhell violette Augen. „Ich bin Reji.“ Er hatte kurze schwarze Haare und so rotviolette Augen. „Subaru.“ sprach er aus und hatte kurze silberne Haare und rote Augen. „Es ist uns eine Freude euch kennenzulernen, stimmt's Mei.“ Mei nickte zu stimmend zu. Entschlossen ging ich zu Ayato um ihm zu sagen das er sich gefälligst von Mei fern halten soll. Er schaute mich nur komisch an und ging weg. Ich spürte, dass mich wer an der Schulter festhielt. Es war Shu. Shu flüsterte leise zu mir: „Was ist denn mit Ayato und Mei?“ Ich antwortet: „Ich werde Ayato nicht an Mei ranlassen weil er so einbischen sadistisch ist und außerdem nach den Geschichten unseres Vaters sollten wir nicht Vampiren trauen. ALSO FASS MICH BITTE NICHT AN!“ Shu meinte respektlos: „Wenn ich du wäre ,würde ich dass nicht einfach so sagen. Ich meine wir sind stärker als du denkst. Also Unterschätz uns nicht!“ „Denk nicht das ihr so stark seid, ich werde so langsam sauer!“

Zügig und genervt ging ich weg. „What the F\*CK!“ dachte ich nur als ich Ayato einbischen weiter weg sah. Er schien mit jemanden zu reden. In Gedanken sagte ich erstmal: „Ich beobachte ihn erstmal, wenn irgendwas mit Mei ist..... BRING ICH IHN SOWAS VON UM!“ Ich näherte mich leise und sah das Ayato versucht hat..... MEIIIIII zu KÜSSEN. Voller Wut rannte ich zu ihm und schlug ihn mit mein Bein in seine Spezialität. Ayato fiel auf den Boden winselte, jammerte und schrie: „AUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUU!“ Mei bekam ein Lachflash, ich fing auch an zu lachen und fragte Mei: „Wollen wir auf unser Zimmer gehen und K-POP hören?“ Mei nickte lachend.

ENDE □

